

ANKOMMEN

Vielfalt wird nicht ignoriert, wenn man die Dinge auf das Wesentliche reduziert. Im Gegenteil: Das Wesentliche wird immer nur erreicht über die Wege der Vielfalt. Wer aber auf Dauer oder gar als Maxime auf diesen Wegen verweilt, verfängt sich in der Polarität der Phänomene und er wird das Wesentliche nie erreichen - so sehr er das auch glauben mag. Daher ist die Reduzierung der einzige Weg zum Wesentlichen, zum Kern der Dinge, in der die Polarität überwunden ist. Im Überwinden der Polarität offenbart sich, worum es wirklich geht.

Diese Wahrheit zeigt sich klar auch in astrologischen Beratungen. Wer - aus methodischen Gründen - in der Vielfalt und damit in der Polarität der (betrachteten) Phänomene verfangen bleibt glaubt gerne, Vorteile gegenüber der reduzierten Sicht zu haben. Das aber ist grundlose Glücklichkeit, denn die polare Vielfalt ist aus sich selbst heraus - und damit gänzlich im Gegensatz zum Wesentlichen - ein endloser Weg. Von den meisten Astrologen/innen wird er jedoch beschritten und so kommen sie in Wirklichkeit nie an.

Aber wer weiß das schon!